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Aos 02 (dois) dias do mês de maio do ano de 2023, às 10h00 (dez horas), sob 
a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com as 
presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Francisco Holanda, 
Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, José Márcio Filho, Joãozinho, João 
Catunda, Luciano Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocada para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como 
primeira oradora, a vereadora Teca Nelma cumprimentou os atletas de 
futsal do CSA que estão na galeria da Casa. Parabenizou todos aqueles que 
constroem o nosso país em alusão ao primeiro de maio (Dia do Trabalhador) 
onde essa ano comemoramos um primeiro de maio longe de um governo que 
retirou direitos e essa conquista é fruto também da luta dos trabalhadores. 
Destacou que na nossa capital, as centrais sindicais, os movimentos sociais, 
os trabalhadores do campo e da cidade foram às ruas para pedir por emprego, 
renda, direitos e democracia. Uma mobilização que ocorre historicamente e 
que traz novo fôlego para a luta dos trabalhadores e entre as reivindicações 
estão a queda dos juros da economia, a defesa das empresas públicas e a 
valorização do salário mínimo, que já retorna para uma política de valorização 
junto ao governo Lula. A parlamentar ressaltou que estamos no mês das mães, 
e saudou as trabalhadoras em especial e reforçou que a conquista de direitos 
precisa chegar também nessas mulheres, pois é preciso construir políticas que 
respondam às demandas das mulheres que maternam e que trabalham, por 
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mais creches públicas, garantia de direitos trabalhistas e uma construção 
pública de redes de apoio. Finalizando mencionou que esteve a trabalho 
(missão oficial representando está Casa) como membro da Comissão de 
Direitos Humanos nas cidades de Roraima e Manaus para conhecer o projeto 
ACOLHIDA que faz o acolhimento dos indígenas venezuelanos que vem para 
o Brasil pedindo refúgio e em Maceió temos mais de 120 indígenas que já 
estão em nossa cidade que vieram por conta própria e não através da 
interiorização e estavam abandonados na cidade e foram acolhidos pela 
instituição Casa de Ranquines, onde a parlamentar agradeceu os mesmos por 
ter feito esse gesto tão nobre. O segundo orador vereador Siderlane 
Mendonça utilizou a tribuna para mencionar que um grupo de bandidos está 
fazendo terrorismo nas redes sociais dizendo que vai tocar o terror na parte 
alta da cidade. O parlamentar questionou até quando será permitido exibir 
armas nas redes sociais. Comentou sobre o latrocínio que ceifou a vida de um 
jovem no bairro da Jatiúca, nesta capital. Fez duras críticas a respeito do não 
funcionamento de mais de dez câmeras de monitoramento que foram 
colocadas no bairro do Benedito Bentes e até hoje estão desativadas. 
Lamentou que o cidadão de bem estar preso dentro da sua casa e o bandido 
solto e como agente de segurança que foi a mais de dez anos tem bastante 
know-hall para indagar sobre esse tema. Em aparte a vereadora Teca Nelma 
pontuou que devemos ter cuidado com a expressão bandido bom é bandido 
morte uma vez que no Brasil quem mais sofre com isso é a pessoa preta e 
pobre diferente de muitos criminosos de colarinho branco. Defendeu o 
monitoramento através de câmeras nos fardamentos dos policias. Tecendo 
mais subsídios quanto o tema em questão. Retornando o orador explicou o 
motivo da expressão que usou em tribuna e defendeu uma ação enérgica em 
algumas situações. Em aparte o vereador Samyr Malta sugestionou que os 
jovens a partir de uma certa idade o estado deveria monitora-los a fim de saber 
o que os mesmos fazem se frequentam a escola e não os deixarem a mercê 
da sociedade. Sugestionou também que as mães possam ter um número para 
ligar pedindo um socorro para os seus filhos. Retornando o orador disse que 
as ações de segurança pública deve ser o último estágio e que só se combate 
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à criminalidade com os jovens nas escolas, no esporte e com acesso à cultura 
fazendo apelo para que o governo do estado de Alagoas faça alguma coisa 
em prol da segurança para a sociedade. O terceiro orador vereador Oliveira 
Lima lembrou que neste mês de maio começa o “Maio Laranja”. Em seguida 
mencionou sua revolta em saber que atualmente o Brasil ocupa o segundo 
lugar no ranking mundial de exploração sexual de crianças e adolescentes e 
apenas 7 a cada 100 casos são denunciados. Considerando um absurdo. O 
parlamentar pontuou que desde que iniciou os trabalhos sociais procurou 
ajudar de forma espiritual, porém agora que tem mandato vem procurando 
viabilizar soluções para combater esse mal de forma mais incisiva, onde criou 
o projeto inocência bem como outros quatro projetos de lei que visam 
justamente combater o crime supracitado. Discorreu que já realizou audiência 
pública com essa temática e que junto ao colegiado desta Casa irá formar um 
exército para proteger as crianças. O quarto orador vereador Valmir Gomes 
pontuou que ontem foi um dia especial e sublime em relação ao dia 01 de 
maio, que vem para reforçar a luta de todos os trabalhadores e comemorar a 
vitória que se traduz na fala do presidente Lula que apresentou o novo salário 
mínimo. Destacou os avanços que resultam na redução do arcabouço fiscal, 
bem como a esperança de uma nova reforma tributária. Por fim, mais uma vez 
parabenizou todos os trabalhadores que produzem as riquezas do nossa país. 
Fez algumas considerações quanto ao discurso do vereador Siderlane 
Mendonça em relação a construção de segurança pública ao nosso município 
se colocando à disposição do vereador citado para que juntos sejam 
elaboradas propostas neste sentido. Lembrou que essa semana a câmara 
federal irá votar o PL das fakes News, discorrendo sobre o tema. Defendeu 
que deve ser dado todas as condições as policias, mas sempre com um 
discurso caminhando para paz, solidariedade e fraternidade. Passando para o 
Prolongamento do Expediente não houve pauta a ser deliberada. O senhor 
presidente inseriu na pauta uma Moção de Aplausos de sua autoria. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Moção de Aplausos para o CSA FUTSAL de autoria do Vereador 
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Galba Netto (subscrita pelos vereadores: Valmir Gomes, Olivia Tenório, Gaby 
Ronalsa, Oliveira Lima, Teca Nelma, Fernando Hollanda. Siderlane Mendonça 
e João Catunda), discutido pelo autor e pelos vereadores Fernando Hollanda, 
Siderlane Mendonça, protocolo web nº 0502002/23, em Discussão Única; 
Indicações – Vereador João Catunda, todas em Discussão Única, protocolo 
web nº 04270018/2023, 04270020/2023, 04270022/2023, 04270025/2023, 
04270027/2023, 04270030/2023 a 04270033/2023, 04270023/2023; 
Indicações – Vereadora Silvânia Barbosa, todas em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 04280019/2023 a 04280025/2023; Indicações – Vereador 
Luciano Marinho, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
04270011/2023, 04280005/2023, 04280006/2023, 04280010/2023 e 
04280014/2023; Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 04270014/2023 a 04270016/2023; Indicação – 
Vereador Joãozinho, em Discussão Única, protocolo web nº 04270045/2023; 
Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todas em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 04270005/2023, 04270010/2023, 04280015/2023, 
04280017/2023 e 04280027/2023; Moção de Aplausos, Vereador Luciano 
Marinho, em Discussão Única, discutido pelo autor, protocolo web n 
05010001/2023. No Expediente Final usou da palavra o vereador Samyr 
Malta mencionou sua preocupação com o aumento dos casos de dengue e 
chikungunya ao tempo que solicitou ao executivo municipal que oriente a 
população para se proteger desses casos. Facultada palavra ao vereador 
Oliveira Lima parabenizou a campanha “TV Pajuçara no seu Bairro” que 
atendeu a população em uma ação social no bairro do Benedito Bentes e que 
irá protocolar uma moção em favor da mesma. Parabenizou as moções que 
foram aprovados hoje nesta Casa. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió-AL, 02 de maio de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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